
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 44/2017 
  

 
Requer informações acerca de 
árvores no passeio público (calçada) 
da Avenida Sebastião Furlan, no 
Bairro Chácaras Recreio Cruzeiro do 
Sul.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do Bairro Chácaras Recreio Cruzeiro do Sul, informando que muitas 
árvores foram erradicadas devido ao novo asfalto e passeio público (calçada);  

 
 CONSIDERANDO que, de acordo com moradores, havia árvores 

que demoraram muitos anos para crescerem (macadâmia), que forneciam uma 
noz deliciosa e muito nutritiva, e ofereciam uma agradável sombra, um conforto 
térmico, além de diminuir a radiação solar e aumentar a absorção de CO2; 

 
CONSIDERANDO que, este vereador esteve no local, e verificou 

a ausência de árvores nas calçadas.   
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Havia autorização para extração das árvores? 
 
2º) Por que as árvores foram erradicadas? 
 
3º) Serão  plantadas árvores nas calçadas da Avenida Sebastião 

Furlan?  
4º) Outras informações que  julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de janeiro de 2.017. 
 
 
 

   Carlos Fontes 
-vereador- 


